

Die 1. Mannschaft beendet Saison mit 3. Tabellenplatz

Geschrieben von: Sven Thierolf
Montag, 10. April 2017 um 15:37 Uhr

Mit einem 9:6 Erfolg gegen Großolbersdorf hat sich unsere 1. Mannschaft im letzten Spiel der Saison den 3. Tabellenplatz gesichert. Nach dem knappen 9:7 Erfolg im Hinspiel hatte man sich einen Sieg fest vorgenommen und es lief Anfangs auch recht gut.

Jens und Andy siegten deutlich gegen Gerlach/Gläs und auch Andreas und Armin gewannen in knappen Sätzen gegen Ledinko/Mück, während sich Sven und Thomas gegen Seidel/Fritzsche geschlagen geben mussten. Im ersten Einzel bekam es Jens mit Gerlach zu tun und wusste nicht so recht, wie ihm geschah. Gerlach ballerte was das Zeug hielt die unmöglichsten Bälle und lies Jens keine Chance. Andy setzte sich in einem spannenden Angriff/Abwehr-Duell gegen Seidel durch. Sven hatte anschließend gegen Ledinko keine Probleme und auch Andreas konnte gegen Gläs mit einem 11:9 im 5. Satz den nächsten Punkt einfahren. Thomas brachte dann mit seiner Ballonabwehrtaktik Mück eine Niederlage bei und als dann auch Armin gegen Fritzsche gewinnen konnte, stand es bereits 7:2. Nach zwei weiteren Siegen von Jens und Andy war der Sieg vorzeitig im Kasten. Und das war auch gut so. Denn anschließend ging nicht mehr viel. Sven führte gegen Gläs deutlich, als anscheinend jemand den Hauptschalter ausmachte und er nach zwei vergebenen Matchbällen noch verlor. Auch Andreas musste sich gegen Ledinko geschlagen geben und als dann auch Thomas in denkbar knappen Sätzen gegen Fritzsche verlor und sich Armin gegen Mück mit 11:9 im 5. Satz geschlagen geben musste, war man froh, dass man schon neun Punkte hatte.

Am Ende steht wie gesagt der 3. Tabellenplatz zu Buche, womit man auch in Hinblick auf den schlechten Saisonstart durchaus zufrieden sein kann.